
 
  

  Der Unterausschuss für Bürgerangelegenheiten erklärte die Angelegen-
heit für erledigt, da der Petent schriftlich mitgeteilt hatte, dass seine Be-
anstandungen an der Verkehrsführung in der Johannesstraße beseitigt 
wurden. 

 
 
 


